

Mueren varias personas al estrellarse un globo aerostático en Texas



La Habana, 1 agosto (RHC)- Al menos 16 personas murieron este sábado al incendiarse y estrellarse un globo aerostático en el sur de Estados Unidos, una catástrofe de la cual no habría sobrevivientes, anunciaron las autoridades.

Grosf añadió que el FBI ayudará en la investigación debido al "importante número de pérdidas humanas".

El siniestro se registró a las 07H40 locales (12H40 GMT), cuando el globo se estrelló en un campo cercano a la localidad de Lockhart, a unos 50 kilómetros al sur de Austin, según un comunicado de la Administración Federal de Aviación (FAA).

Los investigadores están determinando la identidad de las víctimas y las causas del suceso, señaló la oficina del sheriff del condado de Caldwell.

El gobernador de Texas, Greg Abbott, ofreció sus condolencias a los familiares de las víctimas a través de un comunicado.

(varios)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/101461-mueren-varias-personas-al-estrellarse-un-globo-aerostatico-en-texas>



Radio Habana Cuba